

# みなみ

R2年度 竜王南小学校便り No.12

2021. 3. 9発行

甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —

## 心温まる6年生を送る会

1月22日より実行委員会を立ち上げ、約1ヶ月にわたって準備を進めてきた6年生を送る会が、2月26日（金）に行われました。新型コロナウイルス感染症の為、全校児童が体育館に集合することはできませんでしたが、工夫を凝らす中で開催することができました。体育館での様子をビデオ撮影し、動画として各教室のテレビ画面にライブ配信しました。これは先生方のアイデアによるもので、全校児童がその場に集うことはできませんでしたが、画面を通して全校で取り組んでいるという一体感がもてました。

6年生の入場では、一人ひとりが将来の夢や抱負を発表しました。体育館には、進行を努める新児童会本部のメンバーと5年生が6年生を迎えました。体育館の飾り付けも温かな雰囲気を作っていました。児童会本部によるスライドショーでは、6年生の入学時から5年時までを振り返る楽しいものでした。各学年の発表は、呼びかけ、合唱、合奏、スタンツなど見応えあるもので、ユーモアを交えた映像による発表もありました。感謝の気持ちを十分伝えることができた内容でした。最後は6年生の発表。1年生からプレゼント渡しの後、各学年に向けたエールが送られました。ゴーゴーゴーの替え歌や6年生の合唱を聞きながら、こみ上げてくるものがありました。この1年間は小学校生活最後の年であるにもかかわらず、我慢することや不自由なことが多かったと思います。そんな中でも、6年生は全校のリーダーとして南小学校を立派に牽引してくれました。卒業まであと数日ですが、小学校での思い出を胸に、中学校で活躍してくれることを期待しています。

## 学校関係者評価委員会開催～地域とともに歩む学校～

2月10日（水）、学校関係者評価委員会を行いました。学校評議員さん（鶴田重雄様、米山壽浩様、梶原照夫様）と、PTA会長の込山様、副会長の山口様、石井様、小林様に参加いただきました。令和2年度の教職員による自己評価や保護者・児童アンケートをもとに作成した自己評価書について、様々な視点から貴重なご意見を頂きました。今年度は多くの教育活動が縮小されたり変更となりました。開かれた学校づくりを目指すところでありましたが、授業参観の中止やPTA活動の縮小など十分な取り組みができませんでした。HPや安心安全メール、その他にも活用可能なツールを使用しながら、積極的に情報発信を行っていくことが課題としてあげられました。自己評価書と学校関係者評価書の詳細につきましては、南小学校ホームページに掲載してありますので御覧になってください。

# 6年生を送る会フォトギャラリー

